
Conseil communal de Gland

Postulat : Logement des requérants d'asile dans notre ville.

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs les Conseillers,

Législature 2011 - 2016

La question de I'accueil des requérants d'asile dans notre pays est un sujet qui revient tous les
jours dans les médias. Dans notre ville, elle est également d'actualité ; puisque nous accueillons
environ 50 personnes dans I'abri de la PC du collège des Perrerets.

Lorsque I'abri est réquisitionné par I'EVAM, tout le monde est unanime pour dire que ces
conditions de logement sont indignes de notre société. Pourtant, rien n'est entrepris pour
changer cette situation. Aucun montant ne figure dans le programme des investissements. Le
sujet ne figure pas non plus dans le programme de législature. La question n'est jamais abordée
par les conseillers communaux. J'espère pourtant que cette problématique n'est pas oubliée.

De I'avis de spécialistes s'exprimant ces dernières semaines dans les médias, le flux massif des
migrants, que I'Europe connaît depuis plus d'une année, a peu de probabilité de se tarir à
courUmoyen terme. ll serait donc serait légitime que la commune entreprenne une réflexion, puis

une mise en oeuvre de projets dans une perspective de répondre dignement à ce problème de
logement pour le moyen et le plus long terme.

Je souhaite que la Municipalité explique au conseil communal sa position sur ce sujet et
présente sa stratégie visant à mettre à disposition des logements pour les requérants.

Je vous remercie pour votre attention.
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